



Álvarez y Rey presentan «Escuela de Emprendedores» de RTVCyL

ICAL

Castilla y León no ofertará grados de 3 años el próximo curso

- Se acoge a la prórroga de la CRUE para no aplicar el sistema 3+2 hasta 2017-2018

ABC
VALLADOLID

Las universidades de Castilla y León no ofertarán el próximo curso grados de tres años, según aseguró ayer en Valladolid el consejero de Educación, Fernando Rey, quien explicó que la Junta de Castilla y León se acogerá a la moratoria de la Conferencia de Rectores de las Universidades (CRUE) para no ofertar grados universitarios de tres años hasta el curso 2017-2018. Además, precisó que la implantación de los grados de tres años en las titulaciones completamente nuevas, amparadas en el decreto conocido como del 3+2, solo se llevará a cabo por consenso entre las universidades públicas, siempre y cuando no haya competencia entre instituciones académicas de la Comunidad.

Mapa de titulaciones

Ese debate, dijo, formará parte de las negociaciones del nuevo mapa de titulaciones, que, previsiblemente, retomará su agenda de trabajo en las próximas semanas, una vez haya tomado posesión el nuevo rector de la Universidad de Burgos (UBU) para contar con un acuerdo a lo largo de verano, informa Ical.

Fernando Rey recordó tras presentar la iniciativa «Escuela de Emprendedores» de RTVCyL que, de momento, solo diez universidades de Espa-

Educación ofrece ayuda a la familia de la niña fallecida en una excursión

La Junta de Castilla y León ha ofrecido apoyo psicológico a los profesores y compañeros de la niña de 12 años que falleció la semana pasada cuando se encontraba de excursión con un grupo de alumnos de los cursos comprendidos entre 1º y 4º de la ESO del colegio salmantino La Milagrosa, según apuntó ayer el consejero de Educación, Fernando Rey. Los jóvenes habían ido a pasar el día al valle del Jerte junto con cuatro docentes del centro cuando la niña se desvaneció.

ña han solicitado autorización para desplegar grados de tres años y que la opción de la Junta de Castilla y León ha sido acogerse a la moratoria para no ofertar, de momento, carreras de tres años.

El conocido como sistema 3+2 -tres años de grado y dos de máster- es una de las últimas medidas aprobadas por el exministro de Educación José Ignacio Wert que venía a reformar la estructura de los estudios universitarios vigente desde 2009 con el Plan Bolonia. Hasta la fecha, esas diez instituciones han anunciado 24 titulaciones con la nueva duración.